

# Detenidos por la guardia rural, cerca del Caney, 10 haitianos que entraron en Cuba burlando las leyes de inmigración

Investigan las autoridades si hay alguna relación entre estos inmigrantes y un supuesto desembarco en masa que se asegura se ha realizado con la complicidad de funcionarios oficiales

SANTIAGO DE CUBA, enero 30.

—Desde hace tiempo viene rumoándose sobre desembarco de haitianos en la costa de esta provincia burlando las leyes de inmigración, en complicidad con determinados funcionarios oficiales. Tales rumores parecen confirmarse con motivo de la detención efectuada por soldados del puesto de "Daiquirí" de 10 haitianos, 4 hombres, 3 mujeres y 3 menores que venían a pie por el camino de Daiquirí al municipio de Caney, estimándose que desembarcaron a 22 millas de ese lugar en las playas del río Baconao. Una de las mujeres detenidas, nombrada Emilia Fadol, declara que viajaban a bordo de una goleta, procedente de Haití que entró en aguas cubanas ante el temor de perecer ahogados, y que tuvieron que abandonar la embarcación que al fin zozobró. Los detenidos fueron trasladados a esta ciudad e ingresados en el vivac mientras las autoridades de inmigración tratan de confirmar la verdad del asunto.

FALLECIO EN EMERGENCIAS

cio y Evello Díaz Guzmán, acusándolos de exigencias de dinero los almacenes de ferretería, de haber obtenido cantidades que no han sido determinadas, a cambio de entregar actas supuestas de inspecciones favorables.

También interesa sanción de cuatrocientos pesos para Juan Vicens, Emilio Puente, Carlos Vinal y otros comerciantes como encubridores.—García, corresponsal.